



EXPOSICIÓN DE ANTONIO SANTOS EN EL CENTRO ASOCIADO DE CALATAYUD

El Presidente de la Junta Rectora del Centro Asociado de la UNED en Calatayud, Javier Lambán, y el Director del Centro, Julio Fuentes, inauguran mañana viernes, 9 de enero, la **exposición 'Islas y cosas'** de Antonio Santos. El acto tendrá lugar en la Salas de Exposiciones del centro (Avda. San Juan el Real, 1), a las 13.00 horas.

La obra de Santos permanecerá expuesta al público hasta el próximo 6 de febrero. En ella se incluyen obras que `nos hablan sin palabras de la dicotomía presente/futuro, necesario/precindible... No nos cabe duda que con su contemplación se disfruta, pero aún hay más: nos sentimos por un momento como espectadores críticos con nuestra propia vanidad, reflejados en las Islas y aceptando, cómo no, nuestro destino inexorable', explica María Jesús Buil, directora de las Salas de Exposiciones.
